

Danksagung

*Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.
Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens,
sie werden uns immer an dich erinnern
und dich dadurch nie vergessen lassen.*

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrith Röthlisberger-Käser

erfahren durften.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Meinen und der Organistin für die sehr einfühlsame und würdige Trauerfeier.

Ebenso danken wir dem Spital Thun und der Allgemeinen Bestattungs AG.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die unserer Gotte in ihrem Leben mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind.

Thun, im Januar 2015

Die Trauerfamilie